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ANFRAGE 
 
 
 
der Abgeordneten Herbert, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Personalschwund bei der Exekutive 
 
Das Bundeskanzleramt Referat III/3/a hat folgenden Bericht im Oktober 2007 
herausgegeben: 

 

 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Inneres nachstehende  
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Anfrage: 

 
 

1. Ist Ihnen der Bericht bekannt? 
2. Wenn nein, warum nicht? 
3. Wie gedenken Sie auf diese Information zu reagieren? 
4. Wurden seit 2008 jährlich ca. 640 neue Personen aufgenommen, um den 

Personalabgang zu kompensieren? 
5. Wenn nein, warum nicht? 
6. Wie viele Neuaufnahmen gab es jedes Jahr seit 2007? 
7. Wie viele Abgänge gab es jedes Jahr seit 2007? 
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